

*Una manera de hacer Europa*

# Un minuto para la Igualdad

## RED DE POLÍTICAS DE IGUALDAD ENTRE MUJERES Y HOMBRES EN LOS FONDOS COMUNITARIOS

Fecha: 5 de marzo de 2020

### El lema escogido por la ONU para el 8 de marzo del 2020 es "Soy de la Generación Igualdad: Por los derechos de las mujeres"

El tema va en consonancia con la campaña multigeneracional de ONU Mujeres, Generación Igualdad, que conmemora el 25º aniversario de la Declaración y Plataforma de Acción de Beijing, que fue aprobada en 1995 en la Cuarta Conferencia Mundial sobre la Mujer y que es reconocida como la hoja de ruta más progresista para el empoderamiento de las mujeres y las niñas en todo el mundo.



La Directora Ejecutiva de ONU Mujeres, Phumzile Mlambo-Ngcuka, en su declaración por el Día de la Mujer, ha presentado el 2020 como el año para la igualdad de género y ha solicitado colaboración para derribar las barreras contra la igualdad de género ya que eso hará un mundo más justo para todas las personas, no solo mujeres y niñas.

El año 2020 se configura como un año decisivo para la promoción de la igualdad de género en todo el mundo, ya que se está realizando un balance sobre lo conseguido a partir de la Plataforma de Acción de Beijing. Este año también se ve marcado por los cinco años que restan para el logro de los Objetivos de Desarrollo Sostenible, por el 20º aniversario de la Resolución 1325 del Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas sobre las Mujeres, la Paz y la Seguridad, y por el 10º aniversario de la creación de ONU Mujeres.

Mirando atrás a nivel mundial, se aprecia que, a pesar de algunos progresos, el cambio real hacia la igualdad ha sido muy lento y aún queda mucho camino por recorrer. Continúan existiendo obstáculos que requieren de cambios legislativos y culturales para poder superarlos, y acabar con la discriminación y la violencia hacia las mujeres y niñas. Además, existe una amenaza significativa de reversión de los logros feministas conseguidos que tantos esfuerzos han costado.

Mañana viernes 6 de marzo de 10 a 12:30 se va a celebrar la Observancia del Día Internacional de la Mujer 2020 por parte de las Naciones Unidas, en su sede de Nueva York.

La Observancia reunirá a las próximas generaciones de mujeres y niñas líderes y activistas en favor de la igualdad de género, con defensoras de los derechos de la mujer y visionarias que fueron indispensables en la creación de la Plataforma de Acción de Beijing hace más de dos décadas. El evento homenajeará a personas que han generado cambios de todas las edades y géneros. En el encuentro se debatirá en torno a cómo enfrentar, de manera colectiva, las tareas pendientes relativas al empoderamiento de las mujeres y las niñas en los próximos años.

En el encuentro se contará con discursos de altos representantes de Naciones Unidas, habrá un diálogo intergeneracional con activistas en favor de la igualdad de género y también se contará con actuaciones musicales.

# Para consultar más información pulse en el siguiente enlace:

<https://www.unwomen.org/es/news/in-focus/international-womens-day>